

PAPARAZI

Bentengi Pelajar Dari Radikalisme Dan Kenakalan Remaja, Dandim 0728/Wonogiri Terima Audiensi IPNU

Pardal Riyanto - WONOGIRI.PAPARAZI.ID

Jul 6, 2022 - 12:22



WONOGIRI – Ketua Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama (IPNU) Kabupaten Wonogiri Imam Nur Ikhsan, bersama dengan para pengurus dan anggotanya, melaksanakan silaturahmi ke Kodim 0728/Wonogiri, Rabu(6/7).

Kegiatan yang dilakukan tersebut, selain untuk memperkenalkan diri sebagai pengurus, juga dalam rangka bersilaturahmi dengan Kodim 0728/Wonogiri, dengan tujuan untuk beraudiensi dan sharing terkait berbagai hal, khususnya terkait isu-isu kebangsaan.

Kedatangan Ketua IPNU dan IPPNU Kabupaten Wonogiri di Kodim tersebut, diterima langsung oleh Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, dengan didampingi oleh Pasi Intel Kapten Inf Mulyono di ruang Komandan Kodim.

Ikhsan menyampaikan, tujuan dari silaturahmi ini selain untuk memperkenalkan diri, juga untuk menyamakan persepsi tentang pentingnya menjaga keutuhan NKRI. IPNU-IPPNU merupakan organisasi yang bergerak dalam bidang pembinaan generasi muda yang berfungsi sebagai wadah perjuangan pelajar Nahdatul Ulama, dalam pendidikan, komunikasi, interaksi dan mengembangkan syi'ar Islam Ahlussunah Wal jama'ah.

“ Sebagai upaya langka-langkah koordinasi dalam rangka menangkal radikalisme, kenakalan remaja dikalangan pelajar dan agar tidak salah dalam penggunaan media social, serta mencari solusinya agar para pelajar dapat terhindar dari itu semua “, ucapnya.

Terkait silaturahmi yang dilakukan, Dandim sangat mengapresiasi dan menyambut hangat kedatangan PC IPNU dan menyampaikan ucapan terimakasih teriring harapan, agar semakin terjalin sinergitas dan kerjasama, khususnya antara Kodim 0728/Wonogiri dengan organisasi IPNU maupun IPPNU, sehingga akan tercipta situasi dan kondisi yang lebih kondusif diwilayah Kabupaten Wonogiri.

Untuk itu, menurut Dandim, pihaknya dan IPNU-IPPNU kedepan bisa lebih bersinergi dalam beragam kegiatan. Orang nomor satu di jajaran Kodim Wonogiri itu pun siap mendukung kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan oleh IPNU-IPPNU Kabupaten Wonogiri,

(Arda 72).